

—
FACULTÉ DES LETTRES
—

Le 18 may 1956

SECTION d'HISTOIRE
—
—

Mon cher collègue,

J'ai reçu Mademoiselle Battle dont vous m'avez annoncé la visite. Je ferai le zéroin bientôt. Elle ait quelques uns de mes copy. J'espère qu'elle n'a pas trop perdu dans Paris et pr'ude heure dans les bibliothèques tout ce qui est nécessaire à ses études sur Barcelone. C'est surtout par les comparaisons avec les villes et les travaux d'histoire anglaise français que son séjour doit être fructueux.

J'admire le développement et la publication impeccables de l'Índice Histórico Español. Et les tirages à part que vous m'avez adressés me sont de la plus grande utilité pour mes recherches et pour mon copy. Je vous souhaiterai d'achever la présentation économique de la Péninsule Ibérique à la fin du XVIII^e siècle. L'étude de l'évolution sera pour l'année prochaine.

D'ici là, je me réjouis de vous voir en juin aux Journées consacrées à l'étude de la Renaissance.

J'espére que vous me ferez le plaisir et l'honneur
de venir ainsi que Madame Vicenç Trías prendre
un déjeuner ou un dîner avec nous à la Maison
du Maroc de la Cité Universitaire que l'on m'a
demandé de diriger après dix-huit ans de pratique,
à Bordeaux, des problèmes marocains.

Je vous prie de bien vouloir présenter nos hommages
à Madame Vicenç Trías et moi-même, vous-même,
mon cher collègue, à mes sentiments tout-amicalement
dorouy.

Rehouari

Y a-t-il moyen de recevoir le volume de "Avenencias"
du Congrès de Majorque ?